

## Don Muzakir Lantik Ketua dan Pengurus DPC Papera Kab Kediri

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.SUARADAERAH.CO.ID](http://KEDIRI.SUARADAERAH.CO.ID)

Sep 18, 2023 - 16:50



*Ketum DPP Papera Don Muzakir menyerahkan SK kepada Ketua DPC Papera Kab Kediri Ahmad Romzy. (Foto: prijo)*

KEDIRI - Ketua DPP Papera melaksanakan Deklarasi dan Pelantikan Ketua dan Pengurus DPC Papera Kabupaten Kediri berlangsung di Wisma Agung Nugraha Aji Desa Butuh Kecamatan Ringinrejo Kab Kediri Senen (18/9/2023)

Hadir dalam kegiatan ini, Ketua DPP Papera Don Muzakir, Wakil Ketua DPP Supardiyanto, Ketua DPC Partai Gerindra Kab Kediri Ketut Gutomo.

Hadir juga Ketua DPC Papera Kab Kediri Ahmad Romzy, S.H, M.H dan pengurus serta para pedagang di Kecamatan Ringinrejo.

Pembacaan SK DPC Papera Kab Kediri merupakan organisasi sayap partai Partai Gerindra yang dibacakan oleh Waketum Papera Wakil Ketua DPP

Supardiyanto.

Selanjutnya usai pelantikan membacakan pernyataan sikap yang dibacakan Ketua Terpilih Ahmad Romzy yang diikuti seluruh pengurus, anggota yang hadir terkait komitmen siap mendukung dan memenangkan Bapak H.Prabowo Subianto menjadi Presiden RI 2024.

Ketua DPC Papera Kab Kediri Ahmad Romzy, S.H.,M.H menyampaikan, terima kasih atas kedatangan para undangan yang hadir dan siap memenangkan Bapak H.Prabowo sebagai Presiden 2024.

Kabupaten Kediri ada 26 Kecamatan 343 Desa sebanyak 1,2 juta jiwa dari jumlah itu Partai Gerindra bisa tetap menjaga kekompakan untuk memenangkan di Pilpres dan Partai Gerindra di Pemilu 2024.

"Berdasarkan data yang ada 57 pasar di Kab Kediri kita akan bekerja terjun langsung ke akar rumput atau arus bawah untuk berkampanye kepada seluruh pedagang pasar demi kemenangan Pak Prabowo, " ucap Ketua DPC Papera Kab Kediri.



Disela sela kunjungan, Ketua Umum Papera Don Muzakir mengatakan, bahwa kedatangan ke Jawa Timur ini untuk melantik kawan kawan Papera.

"Sudah seminggu ini kami di Jawa Timur untuk melakukan pelantikan Kawan kawan Pedagang Pejuang Indonesia Raya dan kunjungan pasar. Kemarin kita kunjungan ke Jombang kepasar juga dan hari ini kita ke Kabupaten Kediri, "ucapnya, Senen (18/9/2023) pagi

Don Muzakir mengatakan, bisa kita lihat sendiri kondisi pasar yang sangat sepi sekali, harga beberapa barang yang naik seperti harga beras naik.

"Harapan para pedagang dipasar supaya harga barang turun agar konsumen banyak. Cuman ada satu sisi petani minta harga padi mahal, subsidi pupuk harus diperbanyak. Jadi agenda sebelum kita melantik DPC Papera Kab Kediri untuk selalu turun kebawah melihat kondisi pasar, "terangnya.

Don Muzakir menuturkan, menyikapi harga beras yang terus meroket, kita terus mendorong pemerintah untuk melakukan kontrol secara bagus.

"Kondisi saat ini terjadi kekeringan, karena cuaca ekstrim dan kelangkaan pangan. Kita tidak bisa menyalahkan salah satu pihak. Memang situasi dunia hari ini kelangkaan pangan dimana-mana. Kita menyarankan kepada pemerintah untuk segera menggelontorkan beras yang sudah diimport oleh Bulog, agar segera didistribusikan ke pasar dan ke masyarakat jangan disimpan di gudang, "tegasnya.

Kami harap ada upaya dari pemerintah membanjiri pasar dengan beras agar stabilitas harga beras ini berjalan. Kita sangat kasihan kepada masyarakat dan para pedagang yang mengeluhkan harga beras yang naik.

Ada juga harga bawang merah yang kemarin sempat melambung pada saat turun langsung ke Kabupaten Nganjuk. Dimana harga bawang merah kemarin menyentuh Rp 27 ribu, hari ini harga bawang merah sudah Rp 9 ribu hingga Rp 12 ribu.

Pihaknya berharap kepada pemerintah untuk ikut memikirkan kondisi yang terjadi yang kurang bagus ini dan bisa menangani stabilitas harga tersebut.

"Persoalan yang kita dapatkan hari ini akan kita laporkan ke Pak Prabowo karena kita disuruh oleh beliau untuk mengecek kondisi pasar dan masyarakat yang ada di lapangan, "pungkasnya.

Sementara itu, Ketua DPC Gerindra Kab Kediri Ketut Gutomo mengatakan, dengan baru dilantiknya Ketua DPC Papera dan pengurus Kab Kediri ini bisa semakin solid, langkah ke depan untuk terjun langsung ke akar rumput langsung. Seperti, pelaku usaha, warung kopi dan pedagang pasar.

Harapan saya keberadaan Papera ini akan membantu untuk kemenangan Bapak Prabowo menjadi Presiden di Pilpres dan Partai Gerindra.

Pihaknya bersama teman-teman pengurus DPC sangat support Papera dengan pengurus baru ini bisa menambah kekuatan di Kabupaten Kediri, khususnya untuk pemenangan Bapak H.Prabowo Subianto menang di Pilpres 2024.

Disinggung terkait target perolehan kursi di DPRD Kabupaten Kediri. Ia menuturkan untuk target suara kita tidak muluk-muluk di Kabupaten Kediri sebanyak 8 kursi.





Sebelum pelantikan berlangsung, Ketua Umum DPP Papera Don Muzakir didampingi Waketum Supardiyanto beserta jajaran pengurus pusat didampingi Ketua DPC Papera Kab Kediri Ahmad Romzy, melakukan blusukan ke Pasar Sambi Ringinrejo Kab Kediri.

Kunjungan ini bertujuan untuk lebih memahami dan meresapi kehidupan pedagang serta situasi di Pasar Sambi yang menjadi salah satu pusat ekonomi masyarakat setempat.

Dalam suasana yang hangat, Ketua DPP Papera Don Muzakir menyapa dan berdialog dengan pedagang dan mendengarkan aspirasi serta permasalahan yang dihadapi para pedagang.

Don Muzakir dengan penuh perhatian mendengarkan cerita-cerita pedagang, yang sehari-hari bekerja keras untuk mencari nafkah dan memberikan kontribusi penting bagi perekonomian daerah.

Menariknya, Don Muzakir diakhir dialog selalu membeli dagangan dan diberikan kepada pengunjung atau pedagang lain.